

KANZLEI **reichert & reichert**

reichert & reichert bietet jungen wie auch bereits bekannten Künstlern aus der Region eine besondere Plattform: In wechselnden Ausstellungen werden in den Kanzleiräumen Gemälde, Zeichnungen und Fotografien präsentiert. Mitarbeitenden und Besuchern der Kanzlei bieten wir damit immer wieder neue Akzente und Anregungen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!



„...und jedem Anfang
wohnt **ein Zauber** inne...“

RICARDO VON BRASCH
FOTOGRAFIE

Kunst in der Kanzlei

RICARDO VON BRASCH

Nach über 30 jähriger Tätigkeit als Nervenarzt und Psychoanalytiker begann Ricardo v. Brasch ein neues Leben als Porträtfotograf. Er wurde 1946 nahe Osnabrück in Deutschland geboren, an dem Ort, an dem seine Vorfahren seit 1895 Fotobasispapier produzierten.

Noch heute ist die Firma Schoeller weltweit tätig im Bereich der Spezialpapiere.



„Ricardo von Brasch“

Seine Mutter Maina von Brasch-Schoeller war eine bekannte und mit vielen Preisen ausgezeichnete Landschaftsfotografin. In dieser Tradition absolvierte Ricardo von Brasch eine professionelle Ausbildung in Porträtfotografie.

Ricardo v. Brasch erlernte zunächst Bildhauerei und studierte danach Medizin und Ayurveda an der Universität Würzburg sowie im indischen Benares. In Kerala absolvierte er eine Ausbildung zum Yogalehrer. Gemeinsam mit seiner Frau Nicoline gründete er im Schwarzwald eine eigene Akutklinik für Psychosomatik und Psychotherapie, in der er lange als Chefarzt wirkte. Mit seinem großen Behandlungsspektrum als klassischer Mediziner und Psychiater einerseits sowie als Naturheilmediziner andererseits war Dr. von Brasch ein bedeutender Pionier der psychosomatischen Medizin in Deutschland. Weit vor anderen erkannte er, dass körperliche Symptome oft ihre Ursachen in der Psyche haben.